



LAMPIRAN


Tabel 1. Analisis Makna Ilustrasi Gambar 21.

Gambar	Objek	Interpretasi
	<p>Seorang perempuan yang sedang menunduk dengan dadanya digambarkan gedung yang hancur</p>	<p>Postur perempuan tersebut terlihat bersedih dan merenung. Mengartikan kemalangan yang sedang menyimpannya.</p>
	<p>Penggunaan skema warna yang sederhana.</p>	<p>Warna hitam-putih memberikan kesan datar, tanpa emosi, atau bahkan sedih dan murung.</p>
	<p>Goresan-goresan yang kasar dan terlihat buru-buru</p>	<p>Goresan yang kasar memberikan kesan bahwa goresan tersebut merupakan ekspresi jujur dari perasaan seniman.</p>
	<p>Gedung hancur yang diletakkan di tengah badan tokoh perempuan</p>	<p>Gedung yang hancur ini dapat dimaknai dengan makna sebenarnya, yaitu gedung yang hancur di kota Kyiv, atau juga dapat dimaknai sebagai jiwa atau hati tokoh perempuan yang hancur.</p>

	<p>Pohon berwarna merah muda dengan daun-daun yang berterbangan.</p>	<p>Pohon ini menyimbolkan musim semi yang terjadi sebagai penanda waktu terjadinya invasi Rusia terhadap Ukraina.</p>
---	--	---

Tabel 2. Analisis Makna Gambar 22.

Gambar	Objek	Interpretasi
	<p>Lukisan dengan objek anak kecil di dalam siluet Benua Afrika</p>	<p>Objek utama dari karya ini adalah anak kecil dan benua Afrika. Secara singkat dapat dimaknai bahwa lukisan ini ingin mengangkat tema tentang anak dan permasalahan anak di Benua Afrika.</p>
	<p>Penggunaan warna, tekstur, dan pemilihan gaya seni</p>	<p>Warna yang digunakan terkesan gelap, menandakan kesedihan, kemalangan, ketakutan. Gaya seni yang menyerupai aslinya (realisme) memberikan kesan nyata dan langsung, seolah-olah pengamat melihat secara langsung anak kecil yang dimaksud dalam karya tersebut.</p>


	<p>Jejak darah yang berbentuk telapak tangan</p>	<p>Jejak darah dapat diartikan menjadi dua: 1.) Jejak darah dari sang anak yang menjadi korban; 2.) Jejak darah orang lain yang bertanggung jawab atas penderitaan yang dirasakan oleh anak-anak di Afrika</p>
---	--	--

Tabel 3. Analisis Makna Gambar 20.

Gambar	Objek	Interpretasi
	<p>Seorang perempuan yang mengenakan baju tradisional Afghanistan sedang duduk bersimpuh di atas tanah</p>	<p>Tokoh yang mengenakan baju tradisional Afghanistan dapat dimaknai sebagai perempuan yang berasal dari Afghanistan. Penggambaran ini memberikan pesan tentang Afghanistan dan perempuan sebagai latar belakang dari pesan yang ingin disampaikan oleh seniman.</p>
	<p>Penggunaan warna yang terang dan suasana lingkungan dan cuaca yang cerah</p>	<p>Warna yang terang dan beragam serta penggambaran cuaca yang cerah dapat dimaknai sebagai kondisi yang damai atau stabil.</p>
	<p>Beberapa ekor burung merpati yang mengelilingi tokoh utama</p>	<p>Burung merpati dapat dimaknai sebagai simbol keadilan, kesucian, dan kejujuran.</p>

Tabel 4. Analisis Makna Gambar 24.

Gambar	Objek	Interpretasi
	<p>Ilustrasi pengenalan tokoh dengan seorang perempuan sebagai objek utamanya, dan sedikit ornamen pada latar belakang gambar yang menyertai tokoh tersebut.</p>	<p>Ilustrasi ini memberikan fokus utama kepada perempuan tersebut. Ilustrasi ini menggunakan latar belakang yang sederhana untuk tidak mengalihkan fokus kepada tokoh utama. Pose mengangkat papan ini dapat dimaknai sebagai bentuk aktivisme yang dilakukan oleh tokoh utama.</p>
	<p>Perempuan yang menggunakan pakaian tradisional Senegal dan motif lingkaran berwarna biru yang ada di belakang kepala perempuan.</p>	<p>Baju khas Senegal ini dapat dimaknai sebagai identitas dan asal dari tokoh utama tersebut. Penggunaan baju tradisional dan motif tradisional Senegal juga dapat dimaknai sebagai tempat di mana tokoh utama melaksanakan aktivismenya.</p>
	<p>Penggunaan warna yang cerah dan beragam.</p>	<p>Warna yang cerah memberikan kesan ceria dan bahagia. Penggunaan ini dapat dimaknai sebagai suasana yang damai serta sejahtera.</p>

	<p>Simbol kesetaraan gender</p>	<p>Simbol ini digunakan dalam Program SDGs tujuan kelima. Simbol ini dapat dimaknai sebagai isu yang ingin diangkat dan diperjuangkan oleh tokoh utama dalam kegiatan aktivismenya.</p>
---	---------------------------------	---